

50 aviones participan en las jornadas de puertas abiertas del aeródromo de Garray



El campeón del mundo de autogiro, el soriano Marcos Chuliá

Actualizado 03/05/2015 08:56:57

La concentración forma parte de la Semana Aeronáutica que ha organizado Airpull Aviation, la concesionaria del aeródromo soriano, para dar a conocer a los aficionados de España estas instalaciones, y también para acercar a los sorianos los deportes aéreos.

Alrededor de 50 avionetas y autogiros han participado en la concentración y jornada de puertas abiertas que ha organizado este fin de semana Airpull Aviation en el aeródromo de Garray, para dar a conocer las instalaciones y fomentar el interés por los deportes aéreos. Las aeronaves han llegado de diferentes puntos de España, y se han llevado a cabo diversas actividades deportivas y lúdicas, que ha contado con el apoyo de la asociación Sonrisas.

La jornada central ha sido este sábado 3, en la que los interesados han podido conocer los aviones y volar; exponiéndose también algunas novedades en autogiro. Tampoco han faltado hinchables y actividades para los pequeños, así como una comida popular.

Para la empresa concesionaria del aeródromo de Garray, estas iniciativas son importantes para dar a conocer unas instalaciones con muy buenas condiciones aeronáuticas, que la empresa valenciana - que tiene su base en el aeródromo de Requena- quiere potenciar, para que Garray sea un punto de referencia en los deportes aéreos y en el vuelo de ultraligeros.

La ubicación geográfica de Soria es otro de los alicientes, en un espacio aéreo sin restricciones, con unos paisajes naturales atractivos, y con numerosos aeródromos y aeropuertos a menos de dos horas.

Estas jornadas de puertas abiertas ponen fin a una primera Semana Aeronáutica de Soria, que se inició el pasado miércoles con una conferencia sobre la historia aeronáutica de la provincia. La Diputación Provincial ha estado presente, en la persona de Tomás Cabezón, que se ha interesado por la actividad del aeródromo, impulsado desde la institución provincial, que sigue apostando por el futuro de esta instalación.